

Hermanas se conocieron por casualidad en restaurante

Gemela rica, gemela pobre

◆ EFE

Quito, Ecuador

Dos gemelas se conocieron por casualidad después de quince años de haber sido separadas al nacer, en lo que pareciera una novela o una película de ficción.

Sin embargo el caso y su drama es real y tiene como protagonistas a dos familias ecuatorianas de pueblos cercanos a la ciudad de Guayaquil.

La historia, que ha provocado un gran escándalo, comenzó en noviembre de 1992 cuando Petita Peñaherrera acudió en labor de parto a una clínica de la localidad de El Triunfo, a unos 60 kilómetros al sureste de Guayaquil.

Allí fue atendida por los médicos y esposos Roberto Romo e Isabel García.

Tras el alumbramiento, Peñaherrera y su esposo Augusto Freire, recibieron una niña a la que llamaron Andrea. La madre no sabía que iba a tener gemelas.

La historia cambió hace cuatro meses, cuando la familia Freire-Peñaherrera se encontraba en un restaurante y hallaron en el mismo sitio a la doctora García, quien atendió el parto, junto a una jovencita llamada Marielisa Romo, que era una copia exacta de la hija de los Freire.

De inmediato entraron en sos-



Después del parto, los doctores se dejaron una de las gemelas. Marielisa (i) y Andrea (d) se conocieron después de 15 años.

pechas e investigaciones, incluso a nivel judicial, que han puesto a la pobre Marielisa en la extraña situación de conocer, 15 años después, a sus verdaderos padres biológicos, compartir con ellos de lunes a viernes, y pasar con sus padres adoptivos, es decir los médicos, los fines de semana, por disposición del juez Jessy Monroy.

Los Freire acusaron judicialmente a los Romo de robar a la niña, pero los médicos reaccionaron argumentando que recogieron a la

gemelita porque la madre, cuando se enteró que tuvo gemelas, sólo quiso conservar a una de las dos menores con ella.

En la fase preliminar del juicio, expertos de la policía se encuentran realizando pruebas biológicas y genéticas a los padres y la menor. Augusto Freire, dijo que "nunca nos enteramos de la existencia de esa niña y después de ver en el restaurante a una niña igualita a la mía, casi me desmayo, nos quedamos impactados".

EFE